



自由参観、ありがとうございました

4月の授業参観、PTA総会、5月の運動会が中止になり、保護者の皆様には、お子様の学習の様子を見ていただく機会がなくなってしまいました。そこで、3密を防止しながらの自由参観（17日～19日、地区指定）を計画しました。お忙しい中、お出でいただき、ありがとうございました。

今後、学年懇談会につきましては、7月に3密を防止して計画をして参ります。保護者の皆様には、いろいろご迷惑をおかけしますが、よろしくお願ひします。



7月31日が1学期終業式になります

メールやHPでお知らせしましたとおり、1学期が、7月31日まで延長になり、夏休みが短くなります。
今後の予定は、下記のとおりです。

7月31日（金） 1学期終業式
8月1日～24日 夏休み
8月25日（火） 2学期始業式

※夏休み中の学校プールの開放はしません。



SNS、ネット利用の実態調査、ご協力ありがとうございました

先日、県校長会で、SNS・ネット利用の実態調査を行いました。1, 2先生は保護者の皆様と一緒にご協力頂きました。3～6年生は、児童に直接調査をいたしました。ご協力ありがとうございました。

調査結果の一部を紹介します。



■ SNSやネットを利用していますか？

- ・利用している 201人
- ・利用していない 41人

■ どんなことに利用していますか？（多い方から4つだけ記述）

- ・動画サイトを見る 154人
- ・調べる 101人
- ・通信ゲームをする 86人
- ・ライン、メール、チャットをする 71人



■ SNS、ネットを利用するときに自分用の機器をもっていますか？

- ・持っている 143人
- ・持っていない 58人

■ 使用している機器にフィルタリング機能はつけていますか？

- ・付いている 125人
- ・付いていない 58人

■ ネットを利用するときのルールをきめていますか？

- ・ルールを決めている 178人
- ・決めていない 23人

■ ネットを利用してトラブルがありましたか？

- ・トラブルがあった 19人
- ・なかった 182人

■ ネット利用は便利だが、危険な面もあると思いますか？

- ・とてもそう思う 144人
- ・そう思う 60人
- ・あまり思わない 25人
- ・全然思わない 13人



休日には、SNSやネットを5時間以上利用している児童が20人もいました。また、本校でも、ネット利用で19人の児童がトラブルにあっています。ネット利用をあまり危険と感じていない・全然思わない児童も38人います。

全国では、SNSやネット利用でトラブルにあっている児童が年々増加しています。学校でも、児童には機会あるごとに指導しておりますが、ご家庭でも、SNSやネット利用について再度ご確認ください、ネット利用のルールを決めて、トラブル等に巻き込まれないように注意していただきたいと思います。